

Inquietud por masivos traslados a La Tirana: Arica vuelve a quedar aislada del resto del país por vía terrestre, tras nuevos derrumbes en la Ruta 5

MARIO ROJAS MARTÍNEZ

Nuevos rodados en la Ruta 5, en la cuesta Chinchorro, a unos 100 kilómetros al sur de la ciudad de Arica, volvieron a dejar aislada a esa región del resto del país. Lo anterior se produjo desde las 19:00 horas del miércoles y toda la madrugada de ayer. Recién pasadas las 8:30 horas fue habilitada una pista para descongestionar la vía que concentró atochamientos vehiculares de varios kilómetros.

Los rodados en esa zona comenzaron con intensidad a principios de octubre del año pasado, tras un sismo con epicentro cerca de Iquique, en la vecina Región de Tarapacá. Durante meses, el tránsito fue suspendido por varias horas al



ÁREA CRÍTICA.— Se licitará un estudio para intervenir la cuesta.

día —sobre todo en horario nocturno y de madrugada— por motivos de seguridad, sumado a trabajos de contención de rodados y la intervención de cerros, con el retiro de rocas y la instalación de mallas metálicas.

El gobernador regional, Diego Paco (RN), emplazó a La Moneda y al Ministerio de Obras Públicas: “¿Qué están esperando? ¿A que muera un ariqueño?”, reclamó. También exigió plazos, una hoja de ruta y acciones concretas: “Recogiendo piedras y poniendo mallas no lo vamos a solucionar”.

El alcalde de Camarones, Cristian Zavala (DC), pidió una ruta alternativa. “Esta situación nos pone en riesgo”, recalcó.

También hay inquietud por el desplazamiento de miles de feligreses a Tarapacá por la fiesta religiosa de La Tirana. “Exigimos que se pongan más equipos y recursos porque el riesgo de aislamiento es grave”, dijo el alcalde de Arica, Orlando Vargas (ind., ex-PPD).